

PRESSEMITTEILUNG

14. Januar 2025

KRONEN-Spendenaktion für das SOS-Kinderdorf in Sulzburg

Auch im letzten Jahr unterstützt die KRONEN GmbH wieder das SOS-Kinderdorf Schwarzwald. Zwei Mitglieder der KRONEN-Geschäftsführung, Rudolf Hans Zillgith und Stephan Zillgith, übergaben die Spende zum Jahresausklang persönlich an die Leiterin Ulrike Ebbing in Sulzburg. Zusammen mit den anderen geschäftsführenden Gesellschaftern Johannes Günther und Eric Lefebvre sowie dem Beitrag der Mitarbeitenden spendeten sie insgesamt 4.000 Euro. Diese Tradition besteht bereits seit über 20 Jahren.

Die Belegschaft und Geschäftsleitung der KRONEN GmbH mit Sitz in Kehl-Goldscheuer unterstützen bereits seit vielen Jahren das SOS-Kinderdorf in Sulzburg im Schwarzwald. Auch diesmal freute sich der Kinder- und Jugendhilfeverbund, der es sich zur Aufgabe gemacht hat junge Menschen auf ihrem Lebensweg zu begleiten, über einen Spendenbetrag von 4.000 Euro.

Dem familiengeführten Nahrungsmitteltechnik-Hersteller ist es ein Anliegen soziale, sportliche und kulturelle Projekte in der Region zu unterstützen. Die Mitarbeitenden hatten ihren Beitrag zur Spende beim Losverkauf der alljährlichen KRONEN-Tombola eingebracht, die Geschäftsleitung ergänzte den Spendenbetrag zusätzlich.

„Wir bei KRONEN übernehmen Verantwortung: gegenüber unseren Mitarbeitenden, Kunden, Partnern und der Umwelt. Außerdem fördern wir soziale und kulturelle Projekte, besonders in unserer Heimatregion. Schließlich machen sie unsere Gesellschaft, unser Leben ein Stück weit besser und schöner“ so der geschäftsführende Gesellschafter Stephan Zillgith.

„Neben unserem täglichen Tun im Geschäft, ist das unser Beitrag zu einer besseren Zukunft, in der verantwortungsbewusst miteinander umgegangen wird. Wir blicken auf ein sehr erfolgreiches und umsatzstarkes Jahr 2024 zurück. Insofern ist es für uns selbstverständlich und wir freuen uns das SOS Kinderdorf in Sulzburg wieder unterstützen zu können“.

- SOS-Kinderdorf Schwarzwald: www.sos-kinderdorf.de/kinderdorf-schwarzwald
- KRONEN Engagement: www.kronen.eu/verantwortung

Über KRONEN GmbH

KRONEN ist ein familiengeführter, weltweit agierender Produzent und Lieferant von Einzelmaschinen, Sondermaschinen und hochtechnisierten Prozessanlagen für die Freshcut-Industrie. Das Produktprogramm von KRONEN und seinen Partnern deckt die Obst-, Gemüse- und Salatverarbeitung ab: vom Vorbereiten, Schneiden, Waschen, Trocknen, Entwässern, Schälen, Entkeimen bis hin zum Verpacken.

Darüber hinaus bietet KRONEN Maschinen für die Verarbeitung von Fleisch und Fisch, speziellen veganen Produkten, Backwaren und Tiernahrung an.

Heute beschäftigt das Unternehmen mit Sitz in Kehl am Rhein und einem zweiten Produktionsstandort in Achern über 130 Mitarbeiter, ist mit Vertretungen in mehr als 80 Ländern weltweit präsent und liefert seine Produkte in über 120 Länder der Erde. Mit mehr als 45 Jahren Erfahrung in der Lebensmitteltechnik werden bei KRONEN das Qualitätsbewusstsein und das stetige Streben nach der bestmöglichen Lösung tagtäglich gelebt. Der Maschinenhersteller setzt auf einen nachhaltigen, ganzheitlichen Ansatz für die hygienische, sichere und ressourcenschonende Produktion frischer Lebensmittel. KRONEN versteht sich als Ideenwerkstatt, die innovative Lösungen im Sinne und zum Nutzen der Kunden liefert, und gewährleistet – in enger Kooperation mit Industrie und Forschung – eine hohe Beratungs- und Planungskompetenz.

Weitere Informationen unter: www.kronen.eu

Ansprechpartner:

Kira Krollpfeiffer

Tel. 07854 9646-160

Fax: 07854 9646-5160

Email: kira.krollpfeiffer@kronen.eu

Christina Maier-Streif

Tel. 07854 9646-161

Fax: 07854 9646-5161

Email: christina.maier-streif@kronen.eu

Fotomaterial KRONEN GmbH:



Die KRONEN GmbH unterstützt das SOS Kinderdorf Schwarzwald: Zwei Mitglieder der KRONEN-Geschäftsführung, Rudolf Hans Zillgith und Stephan Zillgith, übergaben die Spende zum Jahresausklang persönlich an die Leiterin Ulrike Ebbing in Sulzburg.



Rechts: Die geschäftsführenden Gesellschafter der KRONEN GmbH von links nach rechts: Johannes Günther, Rudolf Hans Zillgith, Stephan Zillgith, Eric Lefebvre

Links: In Kehl am Rhein ist der Hauptsitz und die Produktion für Nahrungsmittelmaschinen, die KRONEN von dort in rund 120 Länder liefert.



Bei der KRONEN GmbH werden Maschinen und Linien zur Verarbeitung von Salat, Gemüse, Obst und anderer frischer Lebensmittel hergestellt.